

**Решение № 120**  
**единственного участника**  
**Общества с ограниченной**  
**ответственностью «ППФ Страхование**  
**жизни»**

г. Москва  
«19» марта 2025 г.

**Инвеаста Инвестмент Ин Коммершл Энтерпрайзис энд Менеджмент ЛЛК**, компания, зарегистрированная в соответствии с законодательством Объединенных Арабских Эмиратов, регистрационный номер 1705087, в лице Управляющего директора Унарокова Тимура, действующего на основании Устава, являясь единственным участником Общества с ограниченной ответственностью «ППФ Страхование жизни» (ОГРН 1027739031099, далее – Общество), в соответствии со ст. 39 Федерального закона от 08.02.1998 N 14-ФЗ «Об обществах с ограниченной ответственностью»,

**РЕШИЛА:**

1. Изменить фирменное наименование Общества на:

- Полное фирменное наименование Общества на русском языке: **Общество с ограниченной ответственностью Страховая компания «Эверия Лайф»**.
- Сокращенное фирменное наименование Общества на русском языке: **ООО СК «Эверия Лайф»**.
- Полное фирменное наименование Общества на английском языке: **Limited Liability Company Insurance Company «Everia Life»**.
- Сокращенное фирменное наименование Общества на английском языке: **LLC IC «Everia Life»**

2. Утвердить Устав Общества в новой редакции.

3. Зарегистрировать изменения в порядке, предусмотренном законодательством Российской Федерации.

В соответствии с Решением Единственного участника Общества от 22.11.2024 г.,

**Resolution № 120**  
**of the sole participant of**  
**Limited Liability Company «PPF Life**  
**Insurance»**

Moscow  
March 19, 2025

**Inweasta Investment In Commercial Enterprises & Management L.L.C**, a company, duly registered under the laws of the United Arab Emirates, registration number 1705087, represented by Manager Unarokov Timur, acting on the basis of the Memorandum of Association, being the sole participant of Limited Liability Company «PPF Life Insurance» (OGRN 1027739031099, hereinafter - the Company), in accordance with Art. 39 of the Federal Law dated 08.02.1998 N 14-FZ “On Limited Liability Companies”,

**RESOLVED:**

1. To change the Company’s corporate name to:

- The full name of the Company in Russian is: **Общество с ограниченной ответственностью Страховая компания «Эверия Лайф»**.
- The brief name of the Company in Russian is: **ООО СК «Эверия Лайф»**.
- The full name of the Company in English is: **Limited Liability Company Insurance Company «Everia Life»**.
- The brief name of the Company in English is: **LLC IC «Everia Life»**.

2. To approve a new version of the Company’s Charter.

3. Register the changes in accordance with the procedure stipulated by the legislation of the Russian Federation.

In accordance with the Resolution of the Sole Participant of the Company dated 22.11.2024,

подтверждение принятия общим собранием участников Общества решения (решений) и состав участников Общества, присутствовавших при его (их) принятии, подтверждаются подписанием протокола общего собрания всеми участниками Общества и не требуют нотариального удостоверения. Эти положения применяются также в отношении Решений Единственного участника Общества: принятие решения (решений) и состав участников Общества, присутствовавших при его (их) принятии, подтверждаются подписанием Решения Единственным участником Общества и не требуют нотариального удостоверения.

Настоящее решение оформлено надлежащим образом.

Настоящее Решение составлено на русском и английском языках. В случае каких-либо противоречий между текстами на русском и английском языках, преимущественную силу имеет текст на русском языке.

**Единственный участник  
ООО «ПФ Страхование жизни»**

Унароков Тимур, Управляющий директор  
Инвеаста Инвестмент Ин Коммершл  
Энтерпрайзис энд Менеджмент ЛЛК



confirmation the adoption by the general meeting of participants of the Company of the resolution (resolutions) and the composition of participants of the Company who were present at its (their) adoption shall be confirmed by signing the minutes of the general meeting by all participants of the Company and shall not require notarization. These provisions shall also apply to the Resolutions of the Sole Participant of the Company: the adoption of the resolution (resolutions) and the composition of the Company's participants present at its (their) adoption shall be confirmed by signing the Resolution by the Sole Participant of the Company and shall not require notarization.

This Resolution is duly executed.

This Resolution is made in both Russian and English languages. In case of any discrepancies between the Russian and English version, the Russian version shall prevail.

**Sole participant of  
LLC«PPF Life Insurance»**

Unarokov Timur, Manager of Inweasta  
Investment In Commercial Enterprises &  
Management L.L.C

